



# 学校だより

学校教育目標「健康で心豊かに進んで学ぶ子どもの育成」

HP : <https://www.unzen.ed.jp/kojirosho>

学校だより 第10号

令和6年11月21日

校長 中田 稔昭

## 感動をありがとう！

11月13日（水）に、学習発表会【くすのき集会】を開催しました。平日にも関わらず、来賓・地域の皆様、保護者・ご家族の皆様、そして神代・あさひ保育園児の皆さんに、2時間にわたって、各学年の発表や全校合唱などを鑑賞していただきました。昨年度までは、土曜授業として行っていましたが、育友会役員の皆様と検討を重ね、今年度平日開催といたしました。そのため、参観者が少なくなるのでは…と心配をしておりましたが、用意していた200席がすべて埋まるほどで、学年それぞれの発表に対して温かい拍手を何度もいただきました。ありがとうございました。



発表が終わった後の子どもたちの表情を見ると、成就感・満足感をもったようでした。

各学年の発表は、国語や生活科・社会科見学で分かったこと、音楽で演奏した曲など、どの学年も授業で学習した内容であり、学習したことを振り返る、深めることができた集会となりました。

くすのき集会の目的は、

- (1)日頃の学習の成果を発表し合い、自分の思いを生き生きと表現することの楽しさを味わうこと
- (2)お互いに鑑賞することを通して、自他のよさや可能性を認め合えるようにすること

としています。

子ども一人一人が自分の役割をしっかりと果たすとともに自分たち以外の学年の発表に対してもしっかり鑑賞し、楽しさや喜びを共有したりすることができました。参観された方々は、子どもたちの一生懸命になって演奏や演技する姿に感動されたことと思います。

【1年生】くじらぐも



【2年生】島鉄に乗ってGO！



【3年生】エレナひみつ発見！



【4年生】ようこそ ごんぎつねの世界へ



